



Anteproyecto Estrategia de Transición Socioecológica Justa: Invitan a taller para Consulta Pública



TALLER CONSULTA PÚBLICA

ANTEPROYECTO DE LA ESTRATEGIA NACIONAL DE TRANSICIÓN SOCIOECOLÓGICA JUSTA

30 OCT 10:00 hrs.

 Hotel Nómades Boutique

 Baquedano 84, Coyhaique

¡Inscríbete y participa!

GOBIERNO DE CHILE

CHILE AVANZA CONTIGO

Coyhaique.- Este lunes se dio inicio al proceso de consulta pública para el Anteproyecto de la Estrategia Nacional de Transición Socioecológica Justa, iniciativa que, según indicó el Seremi del Medio Ambiente de la región de Aysén, estará acompañado de talleres presenciales a nivel nacional y que tendrán su puntapié inicial esta semana en las regiones de Aysén y Antofagasta.

“Estamos levantando la consulta pública de la Estrategia Nacional donde nuestra región va a ser una de las primeras en abordarlo, así que la invitación es que todos y todas se sumen a participar, que puedan poner la voz de la región y que esta estrategia nacional mire a los territorios extremos también con perspectiva de un modelo de desarrollo sostenible, sustentable y justo”, declaró el Seremi Yoal Díaz.

El taller ciudadano tendrá lugar este miércoles 30 de octubre a las 10 horas en el Hotel Nómades Boutique, ubicado en Baquedano 84, Coyhaique. Es abierto a toda persona interesada en participar de la consulta pública y residentes de la región de

Aysén y para participar debes inscribirte en: <http://bit.ly/3AdBQ-NO>

La Estrategia Nacional de Transición Socioecológica Justa es una política de Estado que está siendo construida por el Ministerio del Medio Ambiente con apoyo del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y que busca entregar los lineamientos, objetivos y criterios para impulsar procesos de transformación y/o adaptación hacia una mayor sostenibilidad, incorporando un enfoque socioecológico y criterios de justicia, en distintos territorios del país.

De este modo, la estrategia busca que las transformaciones de los sistemas productivos hacia un desarrollo sostenible y resiliente, resguarden la justicia social y ambiental enfocándose en 4 ejes principales: Reconversión laboral y empleos de calidad; Restauración y resguardo de los ecosistemas; Innovación y tecnología para modelos productivos; y Equidad y bienestar de las comunidades.